

## Kervenheim gewinnt Reibekuchenlauf 2012



Am 17. November 2012 startete ein Feld von 26 Läuferinnen und Läufern vom TSV Weeze zum Reibekuchenlauf über 5km. Der Lauf fand diesmal nicht auf der Bahn statt, sondern führte in 5 Runden außen um den Sportplatz herum. Das Rundenzählen führte bei dieser Teilnehmerzahl in den letzten Jahren immer wieder zu Problemen.

Bei angenehm milder Witterung um die 9 Grad und wenig Wind ging es auf die 5 Runden um das August-Janssen-Sportzentrum. Um 16.00h gab es den Startschuß, diesmal im Hellen.

Kervenheim siegte mit nur 2:23min Vorsprung nach Addition der Zeiten.

### **Kervenheim**

Name	Zeit
Heinz van Dongen	18:41
Johannes Achten	19:21
Mike Meyer	19:22
Theo Toonen	20:01
Michaela Born	20:51
Erika Schoofs	20:57
Christian van Dongen	21:12
Klaus Jansen	22:02
Moritz Böker	22:11
Hans-Wilhelm Kühnen	22:57
Vanessa Janßen	25:45
Werner Schoofs	25:45

### **Weeze**

Name	Zeit
Stefan Foreman	20:23
Björn van Weegen	20:43
Karl-Heinz Weyenberg	20:44
Lucas Leander Gietmann	21:05
Reinhard Krebbers	21:11
Alex Weyermanns	21:14
Guido Janßen	21:28
Wolfgang Heymann	22:18
Manfred Hendricks	22:53
Elisabeth Naß	23:00
Michael Gietmann	23:34
Niels Leon Jansen	23:50

Nach dem Lauf ging es zum Säubern und Stärken ins Tennishaus. Dort wurden schon fleißig Reibekuchen gebacken, welche dann im Lauf des Abends in großer Zahl mit Kraut, Apfelmus und Schwarzbrot verzehrt wurden.

Wir danken den fleißigen Küchenfeen!



[Zurück](#)